

Gregorio Santos inauguró mejoramiento de carretera La Palma-Conga El Verde-Chalamarca, en Chota.



MÁS obras para Cajamarca.

Con la presencia de ronderos y ronderas de los caseríos pertenecientes a los centros Poblados de Conga El Verde, El Verde, La Púcara (Tacabamba) y Cutaxi en Chalamarca-Chota, autoridades locales de Conchán, Chuguirip y Chalamarca; presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos inauguró mejoramiento de la carretera La Palma (Conchán)-Conga El Verde-El Verde-Chalamarca. Más de 2 millones de inversión y beneficiará a más de 5 mil pobladores.

Hablan imágenes.